



ACADÉMIE
DES SCIENCES
INSTITUT DE FRANCE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le 18 novembre 2024

Fermeture de la galerie d'exposition
du Palais de la découverte



© Palais de la Découverte

L'Académie des sciences a été informée que le Palais de la Découverte ne disposerait plus, au sein du Grand Palais, de sa galerie d'exposition temporaire pour les cinq prochaines années.

En effet, le ministère de la Culture a attribué l'usage de ces locaux au Centre Pompidou pendant la durée des travaux de ce dernier.

Une exposition sur l'intelligence artificielle, initialement prévue à l'occasion de la réouverture du Palais de la Découverte en juin 2025, devra donc être organisée dans un autre lieu, entraînant des contraintes supplémentaires et une visibilité réduite. Le Palais de la Découverte, intégré à Universcience, a pour mission de présenter la science à un large public, et notamment aux enfants.

Plus que jamais, notre pays a besoin de lieux de médiation scientifique pour permettre au plus grand nombre, en particulier aux plus jeunes, de se familiariser avec les questions scientifiques et ainsi acquérir la culture scientifique indispensable à la réflexion de chaque citoyen.

Disposer pleinement à Paris de deux lieux dédiés à la médiation scientifique, et en développer dans toutes les régions, n'est pas un luxe. Il est légitime de compenser la fermeture du Centre Pompidou par l'attribution de locaux mais il est tout aussi légitime de se préoccuper de la place accordée aux sciences dans les espaces muséaux tant à Paris qu'en régions. Les sciences constituent une partie importante de la culture et l'Académie des sciences regrette que le ministère de la Culture ne semble pas suffisamment sensibilisé à cette question.

Contact Communication

Nicolas Plantey

Directeur de la communication et de l'événementiel
presse@academie-sciences.fr
01 44 41 44 27